

## Zapfenstreich zum Finale

Was für ein Finale am Sonntag beim Heimatschützenfest: Mit einem Heimatabend und dem Großen Zapfenstreich endeten die zweitägigen Feierlichkeiten zum 100. Jubiläum des Heimatschützenbundes. „Besser hätte es nicht laufen können. Ein Wochenende, das in die Geschichte des Heimatschützenbundes Tecklenburger Land eingeht“, zog Präsident Friedhelm Prigge ein durchweg positives Fazit. Die Westerkappeler Schützengemeinschaft sei ein hervorragender Gastgeber gewesen.

Foto: Heinrich Weßling

